



## Coalición no está en riesgo: Moreno

RITA MAGAÑA

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, descartó que esté en riesgo la alianza *Va por México*, porque respaldan la propuesta de su diputada, Yolanda de la Torre, además afirmó que el tricolor no rompe con la moratoria constitucional. "lo que proponemos es cambiar una palabra del artículo transitorio".

Luego de que el PAN y PRD anunciaron una "suspensión temporal" de la coalición legislativa por su rechazo a la iniciativa de la legisladora priista, Moreno Cárdenas expresó que lo entiende como una oportunidad de dialogar este asunto, para mantener la alianza.

Señaló que están comprometidos con la coalición, pero también tienen puntos de divergencia "y ellos lo saben, no en todos los puntos tenemos comunicación para coincidir".

En conferencia de prensa en la sede nacional del PRI, *Alto*, como le llaman,

aseguró que habrá un diálogo con el PAN y PRD para buscar su respaldo a la iniciativa que busca que las Fuerzas Armadas alarguen su presencia en labores de seguridad pública hasta 2028, porque la Guardia Nacional no está lista.

Además, señaló que no se puede dejar indefensos a los mexicanos, a fin de privilegiar posturas políticas o personales.



FOTO: CUARTOSCURO

**Alejandro Moreno** confía en la continuidad.